
一般質問通告書 

受領日時 令和３年 ５月３１日 午前１０時００分     ９番 氏名 斎藤 晋 

   質問項目          質問の要旨 

1、コロナ対策につい

て 

 

 

 

 

 

(1)高齢者に優しいワクチン接種予約方法は適正だったか。 

 

(2)現在のワクチン接種人数は。今後の接種スケジュールは。 

 

(3)接種数が１日最大１５０人と少ない理由は、国からの配布

数が少ない為、県の医師会から医師派遣人数が少ない為か。 

 

(4)もりやまこども園の濃厚接触者が判明した事による、園児

及び父母に対する対応は適正であったか。 

（父母より、前日に濃厚接触者が判明した段階で、一斉メール 

 出来たのではないかとの苦情が有ったが） 

 

(5)もりやまこども園・小学校・中学校に対する、コロナ患者

が発生した場合の対応策および濃厚接触者が発生した場合の

対応策について指導していたか、どのように指導していたか。 

 

2、今年の除雪対策に

ついて 

(1)今年の除雪業者への説明はいつになるか。業者の選定はい

つになるのか。 

 

(2)除雪業者の選定で、除雪機械を持っていない業者もしくは

除雪機械を持っていない個人への契約は有るのか。 

（除雪機械は、リース契約も十分できる現代である。） 

 

(3)除雪に対する苦情を質問した際、除雪オペレーターの力量

の差との回答が有り。力量を上げるための対策は有るか。又苦

情があり、町で確認しやり直しを指示したことは有るか、この

やり直しに対しまた除雪費を支払ったことが有るか。 

 

(4)今年の１月１３日は気温が上がり、除雪が不十分な個所は

写真のように、ぐしょぐしょになり歩行者及び車両の通行の安

全を確保できない状態で有った。除雪の基本で有る底から除雪

をしていれば、このような状態にはならなかったと思うが、ま

た、路地の場合排雪の場所を確保できない為、底から除雪が出

来ないとの回答も、排雪をこまめにしていれば底からの除雪が

出来るのではないか。 



3、介護保険について 

 

(1)５月１５日の魁新報で町の介護保険料が全国で２番目に高

いとの報道がされ、改めて町民からの苦言が多くあったが、町

の介護保険料の今後についてどうなるのか。又、町では全国平

均６，０１４円に近づけるためどのような施策を実施するの

か。 

 

(2)町に介護施設は幾つ有るのか。介護保険料の総額は。 

 

(3)国保は県に事務移行しているが、介護保険の今後は。 

 

4、農林業の今後につ

いて 

(1)農業・林業従事者数は、後継者は確保できているのか。 

 

(2)農業・林業の後継者確保及び増やす施策は。 

 

(3)耕作放棄された田畑の再生及び手入れを放棄された山林の

再生をどのような施策で実施するか。 

 

(4)農業・林業に興味を持ち町に移住を考える人に対し施策は

有るか、補助制度・補助金はあるか。 

 

 


